

## 今年もどうぞよろしくお願いたします



令和4年度も3学期を残すのみとなりました。3学期は、「まとめの学期」(仕上げの学期)となります。学校では、これまでの成果と課題を整理し、児童一人一人が目標を達成できるように取組を進めてまいります。3月末には、「ふるさと大好き ひとみ輝く 広安っ子」が勢揃いしますよう、今後とも保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

### 3学期に頑張ること ～始業式 1月10日～

始業式は、理科室からの配信という形で行いました。校長から、3学期に頑張ってもらいたいことを話した後、3人の児童(4年小嶋優誠さん、5年山下翔さん、6年生の森小羽さん)が、3学期に頑張ることを発表してくれました。紙面の都合上、1点だけ紹介します。



リモートでの始業式

「想いを伝える」 私にとって小学校生活最後の三学期が始まりました。コロナ禍において、新しい生活様式として様々な対策をとりながら、学び、遊び、生活する中で、私が三学期の目標としてあげたいことは、「想いを伝える」ということです。現在では当たり前のように着用しているマスクですが、顔の半分をおおい、喜怒哀楽を読み取ることが難しくなったように思います。表情がわかりにくい事はもちろん、聞き取りづらさから、想いが伝わらないまま、ということもありました。そこで、想いを伝える難しさが、想いを伝える喜びに変わるよう、声に心を込め、表現方法を工夫し、学習面においても、自分の意見を述べる・伝える事に積極的に挑戦したいと思います。伝えたい事を自分の中で上手く整理し、「最も伝えたい事は何か」を決め、自分の発言に責任を持つ事の大切さを身につけ、卒業式を迎えたいと思います。(原文のまま) 6年3組 森 小羽 (もり こはね)

### 広がるあいさつ運動



3学期も地域の方のあいさつ運動でスタートしました。

今回は、児童会執行部の呼びかけで子どもたちも参加しています。地域の方からは、「子どもたちと一緒にできるのはいいですね。」や「広安小の未来は明るいバイ。」等の感想が聞かれました。

はじめは少なかった参加者も、徐々に増え始め多いときは60人ほどになりました。

呼びかけがあったとはいえ、みんな自主的な参加です。素晴らしいと思います。地域の方の「あいさつ運動」まもなく終わりますが、子どもたちの「あいさつ運動」は、ぜひ、それぞれの心の中に持ち、続けていってほしいと思います。

★本校ホームページに、子どもたちの様子や学校だよりを掲載していますご覧ください!

「[広安小](#)」で検索! [メニュー](#) から「学校生活」や「学校だより」「霧虹」をクリック!